
Guter Schlaf ist wichtig!

Moormerland-Warsingsfehn, 02. November 2023

Die Raiffeisenbank eG, Moormerland unterstützt die Jugendfeuerwehr Warsingsfehn mit neuen Feldbetten.

Die Feuerwehr Warsingsfehn ist eine von sechs aktiven Wehren in der Gemeinde Moormerland. Die Stützpunktwehr kann auf eine große aktive Einsatzabteilung zurückgreifen und auch im Kinder- und Jugendbereich zählt die Wehr hohe Mitgliederzahlen. Die Jugendfeuerwehr Warsingsfehn trifft sich alle zwei Wochen zum Dienstabend und nimmt an vielen Veranstaltungen teil.

Unter anderem besuchen die Jugendlichen im Alter von 10-16 Jahren das alljährliche Zeltlager auf Landkreis- oder Bezirksebene. Für diesen Anlass wurden jetzt 25 neue Feldbetten angeschafft. Diese sorgen für den nötigen Komfort, den man auf einer Zeltfreizeit haben kann.

Anlässlich eines Fototermins übergab Joachim Höfes, Bankstellenleiter der Raiffeisenbank in Warsingsfehn, einen symbolischen Scheck in Höhe von 2.000€ an den Jugendwart Marco Wulff, sowie an zwei Mitgliedern der Jugendfeuerwehrabteilung.

Marco Wulff bedankte sich insbesondere im Namen der Kinder für die Unterstützung.

Jedes Jahr unterstützt die Raiffeisenbank eG, Moormerland gemeinnützige Projekte in der Region aus den Gewinnspare-Reinerträgen der VR-Gewinnspargemeinschaft. Im vergangenen Jahr wurden mehr als 77.000 € an zahlreiche Institutionen und Vereine im Geschäftsgebiet der Raiffeisenbank eG, Moormerland für gemeinnützige Zwecke vergeben. Das Formular für die Beantragung von Fördermitteln „Anfrage bezüglich finanzieller Unterstützung“ finden Sie als beschreibbaren Download auf unserer Homepage www.raibamol.de/wir-fuer-sie/engagement.

Bildunterschrift v.l.n.r.:

Marco Wulff (Jugendwart), Joachim Höfes (Bankstellenleiter in Warsingsfehn), Wilke Zimmermann und Laura Dieling